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Bildungswerk der Sächsischen Wirtschaft gGmbH
Rudolf-Walther-Straße 401156 DresdenTELEFON/PHONE +49 351 4250 210
info@bsw-mail.dewww.bsw-sachsen.deGESCHÄFTSFÜHRUNG/MANAGEMENT Herr Dr. Ralf Hübner (Geschäftsführer)MITARBEITER/EMPLOYEES 100-249UMSATZ/TURNOVER 10-50 Mio. €EXPORT <10%ZERTIFIKATE/CERTIFICATES Zertifizierte DVS-Kursschweißstätte | Zertifizierter Schulungspartner der DR. JOHANNES HEIDENHAINGmbH | Zugelassener Bildungsdienstleister nach Akkreditierungs- und ZulassungsverordnungArbeitsförderung (AZAV)

DIENSTLEISTUNGEN Aus- und Weiterbildung | Beratung | Schulung/SeminareABNEHMERBRANCHEN Elektrotechnik/Elektronik | Hütten-/Bergwerkswesen | Maschinen- und Anlagenbau | Papier- und Druckindustrie |Sonstiges | Straßen-, Schienenfahrzeuge, Luft- und Raumfahrt | Textil-Bekleidung-Leder | Transport-/LagerwesenFORSCHUNG UND ENTWICKLUNG EU-Projektmanagement | Information und Kommunikation (IuK) | Interaktive Visualisierung undSimulation | Kompetenznetzwerk | Netzwerkkonzepte | Projektentwicklung, internationale | Prozesssimulation | Additive FertigungKURZPROFIL Das bsw qualifiziert seit 1990 Fachkräfte und Auszubildende für die sächsische Wirtschaft. Der Fokus liegt dabei auf der Metall-und Elektrobranche. Um dem hohen Fachkräftebedarf gerecht zu werden, rekrutiert das bsw neben regionalen Azubis verstärkt Fachkräfteaus den EU-Ländern, GUS-Staaten und Drittländern wie Vietnam und bildet diese aus. Zu unseren Leistungen gehören: Dienstleistungen derdualen Ausbildung in Metall- und Elektroberufen, berufliche Weiterbildungen in der Maschinensteuerungs-, Regelungs- und Messtechnik sowieSchweißtechnik, Aufstiegsfortbildungen zum Staatlich geprüften Techniker, Industriemeister, Trainings für Führungskräfte aus Wirtschaft undVerwaltung, Fachtagungen und Arbeitskreise für Ausbilder, Industriemeister, Personalleiter und Assistenzen. Das bsw ist Projektpartnerdiverser sächsischer Hochschulen und Forschungseinrichtungen. Dabei steht die Entwicklung innovativer Applikationen undBildungsdienstleistungen im Umfeld der Digitalisierung im Fokus.REFERENZEN Zahlreiche Unternehmen der Metall- und Elektroindustrie Sachsens | Kooperationspartner der Berufsbildung in Europa undAsien | Einrichtungen der Wirtschaftsförderung in Deutschland und Sachsen
SERVICES Training and advanced education | Consultation | Training/seminarsINDUSTRIES Electrical engineering/electronics | Metallurgy/mining | Mechanical and plant engineering | Paper and printing industry | Otherindustrial machinery | Vehicles/railway/aerospace | Textile, clothing and leather | Transportation and warehousingRESEARCH AND DEVELOPMENT EU project management | Information and communication | Interactive visualisation and simulation |Competence network | Network designs | Project development, international | Process simulation | Additive manufacturingSHORT PROFILE The bsw has been training specialists and trainees for the Saxon economy since 1990. It is focused on the metal andelectrical industry. In order to meet the high demand for skilled workers, the bsw is increasingly recruiting and training workers from EUcountries, CIS countries and third countries such as Vietnam in addition to regional trainees. Our services include: dual training services inmetal and electrical occupations, professional training in machine control, regulation and measurement technology as well as weldingtechnology, advancement training to become a state-certified technician, industrial master, training for executives from enterprises andadministration, specialist conferences and working groups for trainers, industrial masters, HR manager and assistants. The bsw is a projectpartner of various Saxon universities and research institutions. The focus is on the development of innovative applications and educationalservices in the field of digitalization.REFERENCES Various companies from metal and electrical industries in Saxony | Cooperation partner for vocational education in Europe andAsia | Facilities of Economic Development Corporations in Germany and Saxony




